



BY
niv
ma

Souhaitez-vous recevoir des notifications du Journal de l'Automobile ?

semble ses marques
Volkswagen près

Vous pouvez vous désinscrire à tout moment.



Le
em
magazine Capital

Plus tard

Je m'inscris

s'appuie sur
AutoBank
pour lancer un nouveau plan
stratégique



ABVV reprend du Jaguar Land Rover et prépare une carrosserie

VOS COMMENTAIRES

Alain de Wagter dit :

23 février 2025 à 9h35

Je tiens à mentionner le combat de 5 années de procédures menées par Maître Renaud Bertin pour sauver le groupe MIDI AUTO , suivi d'un protocole transactionnel du 30 juin 2023 avec STELLANTIS qui a permis de renouveler la grande majorité des contrats , confirmé ensuite par Monsieur Jean-Philippe Imparato .

Le monde automobile sait le combat mené par Me Renaud Bertin pour la protection et défense des concessionnaires principalement ceux du réseau Stellantis et en particulier les concessions du Groupe Midi Auto de la famille HORY . Il est de notoriété publique qu'une procédure est en cours menée par Me Bertin contre MIDI AUTO et la famille Hory, pour obtenir le règlement de ses honoraires toujours impayés , alors qu'il s'est battu pendant plus de 7 années pour protéger et sauver le groupe

Alain de Wagter

[Répondre](#)

LAISSER UN COMMENTAIRE

Connexion en tant que renaud.bertin@wanadoo.fr. [Modifier votre profil](#). [Se déconnecter ?](#) Les champs obligatoires sont indiqués avec *

